

Quartier latin : « Quolibet ». C'est une plaisanterie impertinente, souvent murmurée.
On la pratique beaucoup à l'université. Et c'est normal. Pourquoi ?

28-03-2015

avec

- Le mot quolibet vient de quod libet : ce qu'on veut.

-

A Moyen Age, dans certaines enceintes et notamment à l'Université, on organise occasionnellement des séances de questions libres, où l'on peut dire, sans danger, ce que l'on veut : quod libet.

-

Il en va ainsi à la Sorbonne.

-

Les quolibets sont donc chez eux dans les amphithéâtres.